



にこにこスマイル通信

発行/ しゅはら鍼灸整骨院 〒621-0043 京都府亀岡市千代川町小林西芝 92-11
0771-25-8587 ホームページ <http://www.niconico-smile.com>



こんにちは、院長の主原です。いよいよ秋本番となりました！今年は夏が長かったため“秋は短い”と言われていますが、秋を感じられるのは何も気候だけではありません。秋は各地で多くの「お祭り」が行われます。「秋祭り」は収穫祭であり、豊穡を感謝し、田の神を山にお送りする意味のものが多くようです。秋祭りはもともと、五穀豊穡を祈願して行なわれた「稲荷祭」が起源といわれていて、秋に収穫される「お米」が豊かに実ることを神に奉じたのが始まりとなっているようです。待合室の奥に掛けてある絵のタイトルはHARVEST（収穫）です。色々な果物や野菜が繊細なタッチで描かれています。食欲の秋です。おいしく！楽しく、感謝しつついただきたいですね。できるだけ！よく噛んで腹八分目を心がけて下さいね。

健康保険について： 整骨院で健康保険が適用されるには、捻挫、打撲、挫傷（肉ばなれ）、骨折、脱臼と判断された場合や、筋肉、関節、骨のケガで原因がはっきりしている場合です。できるだけ負傷原因をくわしくお伝えくださいますようご協力お願いします。また、工作中および通勤途中のケガは労災保険、交通事故は自賠責保険の適用になります。領収書は原則毎回発行いたしますが、不要の方、一年単位で発行を希望される方はお申し出ください。

むち打ち治療協会からお知らせ： むち打ち治療協会 (<http://www.mutiuti.jp/>) に昨年に引き続き継続認定されました。むち打ち治療協会は脳脊髄液減少症患者・家族支援協会 (<http://www.npo-aswp.org>) の団体賛助会員となりました。症状によっては、適切な検査、治療をご紹介しますので、ご安心下さい。



今日は何の日…？

～話のネタで使えるちょっとした雑学～

テレビアニメ「サザエさん」の放送が始まった日

長谷川町子さん原作のアニメ『サザエさん』のテレビ放送が始まったのは、今から41年前の1969年(昭和44)10月5日です。今でもテレビの平均視聴率が20%前後と高い数字で、週1回決まった時間に放送されている“アニメ番組の中で世界一の長寿番組”になっています。

「サザエさん」の海外での人気は…!?

どうして、サザエさんは長寿番組になったのか？ その最大の理由はアットホームな“ホームドラマ”にあるのではないのでしょうか。サザエさんは日本人の一般的な家庭の風景を描写しているアニメなので、視聴者に懐かしさと安心感を与えるところが大きな理由なのでしょう。

しかし、日本のアニメは世界的にも人気がとても高いですが、「サザエさん」の場合、海外での人気や認知度は他の作品に比べるとあまり高くありません。その理由もやはり、日本の生活文化を理解していないと、面白さも十分に伝わらないからなのかもしれませんね。

登場人物の“年齢”に驚き!



「サザエさん」の登場人物の“年齢”はいったい何歳かご存知ですか？

まず、サザエさんは24歳、マスオさんは28歳と実にお若い！ 波平さんは54歳、フネさんは50とウン歳、カツオ君は11歳、ワカメちゃんは9歳、タラちゃんは3歳、猫のタマは年齢不詳…。特に驚きなのがノリスケさんは25歳前後、そして、貫禄さえ感じられるマスオさんの同僚アナゴさんは、なんと27歳です(苦笑)【フジテレビHPより参照】 毎週観ていると考えることもありませんが、年齢や設定を改めて意識してみると、違った面白さがあるかもしれませんよ。40年以上も続いているテレビアニメというのは改めて凄いことです！ これからも日本の国民的アニメとして長く続いてほしいですね。

サザエさん